

Welches Kostüm passt zu mir?

Hier ist die Auflösung des Tests vom “Närrischen Anzeiger”



Hauptsächlich A: Faschingsklassiker

Cowboy, Clown oder Biene stehen dir am Besten!

Fasching macht dir Spaß, genauso wie er ist.

Ausgefallene Kostüme findest du oft peinlich.

Stattdessen wählst du ein altbewährtes Kostüm, mit dem man Spaß haben kann, ohne dass man sich in 10 Jahren für die Bilder schämen muss.



Hauptsächlich B: Lustige Kostüme

Jecken und Narren gehört die 5. Jahreszeit, darum soll auf jeden Fall der Humor im Mittelpunkt stehen. Ein Kostüm sollte für dich witzig und ausgefallen sein, dass du deinen Mitmenschen großzügig ein Lächeln schenken kannst.



Hauptsächlich C: Sexy Kostüme

Du bist auf der Pirsch! Ein sexy Kostüm ist für dich die perfekte Möglichkeit, einen potentiellen Partner anzuziehen. Egal ob Männer oder Frauen: Ein sexy Kostüm zeigt dich von deiner besten Seite.

Hauptsächlich E: Kuschelige Kostüme

Kann man Karneval ausfallen lassen? Warum ein Kostüm kaufen, das man nur einmal tragen wird?

Faschingsmuffel, die ihre Abende lieber auf der Couch verbringen, sind mit einem flauschigen Overall gut beraten. Der wärmt auf zugigen Umzügen und zum Kuscheln auf der Couch.



Hauptsächlich D: Film- und Serienstars

Zeige deine Liebe zu deinem Lieblingsfilm oder deiner Lieblingsserie! In fremde Rollen schlüpfen ist fast das

Schönste am Verkleiden. Du wirst zum Superhelden der
5. Jahreszeit.

